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Агент Арсена Захаряна высказался о завышенных ожиданиях от игры его клиента.

«Давление было только в России. Все ждали от него каких-то свершений, что он сразу
разорвет Ла Лигу. А в Испании никакого давления не было.

Мы много раз говорили о том, что Арсену нужно было адаптироваться. Естественно,
когда адаптация прошла, пришла и игра», – сказал Геннадий Голубин.


